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Задания. 

 
1. 

Разделительный твёрдый знак пишется только после приставок, которые 

оканчиваются согласным звуком, перед е, ё, ю, я. 

При переносе слова с одной строки на другую букву Ъ (твёрдый знак) нельзя 

отделять от стоящей перед ней буквы:  подъ-езд,  объ-ехать. 

 
2. 

Имя существительное,  которое в единственном числе отвечает на вопрос  

кто?   или   что?,  стоит в начальной форме. 

 
3. 

Имена существительные, которые можно заменить местоимением он, - 

мужского рода (свой пример: два-три слова). 

Имена существительные, которые можно заменить местоимением она, - 

женского рода (свой пример: два-три слова). 

Имена существительные, которые можно заменить местоимением оно, - 

среднего рода (свой пример: два-три слова). 

4.  На конце существительных женского рода после шипящих пишется мягкий 

знак: (свой пример: два-три слова). 

Мягкий знак в этих словах показывает, что эти имена существительные 

женского рода. 

На конце существительных мужского рода после шипящих мягкий знак  

не пишется: (свой пример: два-три слова). 

5. Изменение имён существительных по вопросам называется изменением по 

падежам или склонением. 

Падежи. Вопросы 

падежей. 

Предлоги. 

И.п. кто?      что?  

Р.п. кого?     чего? У, около, от, без, из, до, для, вокруг, с после. 

Д.п кому?    чему? По, к. 

В.п. кого?      что? Через, про, на, за, под, о, во, в. 

Т.п. кем?       чем? С, со, перед, под, над, за, между. 

П. п. о ком?   о чём? При, о, об, на, в, во. 

В именительном падеже имя существительное является в предложении 

подлежащим. 

 
6. 

Имена прилагательные изменяются по родам и числам: 

Мужской род Женский род. Средний род. Множественное число. 

Какой? Какая? Какое? Какие? 

-ой / -ый / -ий -ая /-яя -ое /-ее -ие /-ые 

 
 

7. Имя прилагательное всегда стоит в том же роде, числе и падеже, в каком 

стоит имя существительное, к которому  относится имя прилагательное. Падеж 

имени прилагательного определяется по падежу имени существительного 

8. Начальная форма имени прилагательного – это форма именительного падежа 

мужского рода единственного числа (свой пример: два-три слова). 
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